La misma dinámica en Roma, otra derrota inservible

▶ Tras un pobre segundo tiempo, una personal escamoteada a Porzingis habría permitido al Baloncesto Sevilla forzar la prórroga

SERGIO A. ÁVILA

A un tiro libre adicional que le escamotearon a Porzingis, tras atronador mate y recibir el letón el contacto de su defensor en el rebote de ataque que le echaba el candado al partido, se quedó el Baloncesto Sevilla de forzar la prórroga en Roma, donde el equipo de Scott Roth patinó de nuevo y se atoró en la dinámica negativa de la que, por ahora, no tiene capacidad para escapar: ni juega bien al baloncesto ni gana, y obviamente que lo segundo es mucho más difícil si no se ponen los cimientos para lo primero.

De Roma se trae en el equipaje el equipo otra derrota cortada por el mismo patrón: defensivamente, la inconsistencia es muy notable; y en ataque, no hay tutía: no fluye el baloncesto como debería desde el punto de vista colectivo. Ayer, un imposible. Lo será si el equipo se pone en manos de Jacob Pullen y el técnico, Scott Roth, le da vía libre para que abuse del bote y el tiro, de ese tipo de ataques nada enhebrados y de apresurada resolución. Un pase a lo sumo... o ninguno. Tiró sin miramientos: 6 de 23 fue su carta de tiro. Hizo 18 puntos, sí, ¿y qué?

La pasión por el uno contra uno, esa querencia que como nadie representa en estos momentos el estilo de Pullen, desmadeja al grupo. Del cénit pasó a la sima en un chasquido de dedos, como por culpa de un cortocircuito que echara todo el buen trabajo anterior al traste. Roth sorprendió en el cinco inicial, colocando dentro a la pareja casi inédita Oriola-Balvin. Menos sorprendente fue que el primero aprovechara al máximo sus minutos y se erigiera en la referencia ofensiva.

Qué buen primer cuarto hizo el Baloncesto Sevilla ante la monocorde Virtus Roma, que como no tiene altura por dentro, se abriga por fuera. Sólo artillería: cuatro abiertos y un pívot que hace el trabajo oscuro a los exteriores. Primero con Oriola y luego con Porzingis, que emergió desde el banquillo en su mejor versión, el CB Sevilla puso tierra de por medio en esos minutos en los que los equipos aún no han encendido el termostato defensivo. El letón se fue a doce puntos al descanso y la prueba más palpable de que la cosa marchaba fue que ingresó en pista Watts y no desentonó. Incluso anotó tras los dos contra dos que la Virtus, entonces, pasaba de defender.

Qué equipo más plano el italiano. Eso pareció en esos minutos. Tras tri-

1°C 15-24

Triche (25), Gibson (16), Eijm (6), Jones (15), Morgan (4) -cinco inicial-; D'Ercole (3), Sandri (-), De Zeeuw (1), Kushchev (-), Stipcevic (14) y Pulllazi (-).

BALONCESTO SEVILLA

Radicevic (9), Pullen (18), Byars (2), Oriola (17), Balvin (-) -cinco inicial-; Berni (5), Thames (5), Urtasun (-), Gallardo (-), Hernangómez (-), Porzingis (18) y Watts

ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Birick (TUR), Piloidis (GRE), Pastusiak (POL). Sin eliminados. Partido de la tercera jornada del grupo C de la Eurocup celebrado en el Palazzetto dello Sport, en Roma, ante 1.392 espectadores.

ple de Watts (21-34), llegó el declive. Un parcial de 14-2 dejó la renta en sólo dos puntos y si al descanso se fueron los hombres de Roth con cinco arriba fue gracias a uno de los tres aciertos desde el perímetro de Pullen, que jugando así sólo puede ser héroe o villano. La razón: lo fía todo a su inspiración. Ayer no la tuvo y sus compañeros necesitan otro tipo de liderazgo.

En el primer tiempo, por cierto, no jugó nada Hernangómez y en el segundo le tocó el turno a Balvin. ¿Cómo explicar que el entrenador prescindiera de dos de sus hombres altos por encima de los 2,10 ante un equipo, la Virtus Roma, cuyo mayor bigardo apenas alcanza los 2.05 metros? Pues así fue. El CB Sevilla debió ganar el partido por la ley de sus pívots y lo perdió en



Hernangómez, intentando anotar en la canasta de la Virtus

Muy destacada actuación Porzingis, con 18 puntos, siete rebotes, cuatro asistencias y cuatro robos. rubricó un 26 de valoración

Se mantiene segundo de grupo

En los otros dos partidos del Grupo C, el SLUC Nancy logró su segundo triunfo al superar al EWE Baskets, que aún no se ha estrenado, por 72-67. Destacaron en los franceses Sy (15 puntos), Pietrus y Gladyr (14), y Adams (23 de valoración). Además, el Spirou Charleroi conquistó su primera victoria, venciendo en su cancha al Nymburk (82-73), gracias a los 22 puntos de Page y a los 17 v diez rebotes de Wise, El grupo C lo sigue liderando la

Virtus Roma, invicta (3-0), y con dos triunfos quedan Baloncesto Sevilla y Nancy, que se miden el miércoles de la próxima semana en Francia (20 horas). Antes, el Baloncesto Sevilla afrontará un compromiso mucho más importante con vistas a su futuro inmediato en la Liga Endesa, donde suma pleno de derrotas en cuatro partidos. Mañana regresa el equipo al trabajo y por la tarde viajará a Bilbao para medirse el sábado, desde las 21 horas, al cuadro vizcaíno, entrenado por Sito Alonso esta temporada.

el perímetro. Y eso que valoró más en conjunto que su rival y realizó doce tiros más a canasta. Para nada, porque jugó a lo que quiso la Virtus y las consecuencias se vieron en el tercer cuarto. Triche, base jugón, encendió la mecha. Triple tras triple, le endosó quince puntos en ese parcial al CB Sevilla, que sufrió una pájara descomunal, atrás y delante. Bloqueo también del banquillo, que ni pedía tiempo muerto. Tardó tres minutos en anotar su primera canasta en ese cuarto y encaró el último perdiendo por ocho.

Lo intentó hasta el final, pero con muy pocos argumentos, fundamentalmente los que se sacara Pullen de la chistera, y con el equipo de nuevo enmarañado en una rotación que no aporta soluciones. Otra vez un rato con cuatro perimetrales puros y Porzingis de único pívot. Jones cerró el partido antes de un triple afortunado de Thames, a ocho segundos, previo a esa última posesión, el triple errado por Pullen y la personal que se tragaron a Porzingis. El sainete lo rubricaron los árbitros haciendo la vista gorda.

ABC SEVILLA (Sevilla) - 30/10/2014, Página 82